

i) Programa de Gobierno.

PROGRAMA DE GOBIERNO

Con motivo de las próximas elecciones, se presenta el resumen de la propuesta de trabajo, en el que se expresa la voluntad y el deseo de lo que se pretende llevar adelante en la Administración como Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Asunción para el periodo comprendido entre los años 2021-2026.

Este Programa de Gobierno se puede resumir en la siguiente frase:

“ADMINISTRACIÓN TRANSPARENTE Y EFICIENTE EN LA BÚSQUEDA DE UNA EDUCACIÓN EN INGENIERÍA DE CALIDAD, INCLUSIVA Y CON VALORES”

En la Facultad de Ingeniería se ha construido de manera participativa un Plan Estratégico Institucional con representantes de todos los estamentos, en el que los objetivos fundamentales, están centrados en una Educación de calidad, en una Investigación pertinente, y en actividades de Extensión Universitaria que transmitan y compartan conocimiento con su entorno, así como también establezcan las sinergias necesarias con otros actores para generar el ecosistema de trabajo que nos permita como Institución contribuir al desarrollo de la Ingeniería en el Paraguay.

En la búsqueda de la Educación de Calidad, se pretende continuar los esfuerzos para mantener la Acreditación de todas las Carreras de Ingeniería de la Facultad, tanto en el modelo Nacional como en el modelo ARCU-SUR. En simultáneo se pretende la actualización curricular de los programas académicos de las Carreras, así como buscar la innovación del proceso de enseñanza aprendizaje con el apoyo a los docentes tanto en capacitación como en infraestructura para que su práctica docente vaya mejorando constantemente utilizando las herramientas más adecuadas a las competencias que deben ser desarrolladas por los estudiantes durante el proceso.

En la búsqueda de la Calidad, se requiere el desarrollo y capacitación permanente del talento humano de la Facultad de Ingeniería. Para lograr la implementación de la modernización de currículo y prácticas administrativas innovadoras, se requiere de profesores y administrativos formados en las nuevas metodologías y tecnologías, a través de capacitaciones planificadas periódicamente.

En la búsqueda de una Educación Inclusiva, se pretende seguir el acompañamiento académico a los estudiantes de la Facultad de Ingeniería, apoyados por programas institucionales, entendiendo que las necesidades pueden variar en cada estudiante y pueden requerir diferentes estrategias de acompañamiento.



En la búsqueda de la madurez institucional, es importante seguir avanzando con la ampliación de la oferta de nuevos programas de postgrados. Si bien la Facultad ha logrado recientemente sus primeros programas de postgrados acreditados y sus primeros programas de postgrados permanentes, se pretende ampliar esta oferta de cursos de postgrados en las diversas áreas de la Ingeniería, con altos estándares de calidad y pertinencia a las necesidades de nuestros egresados y a la demanda de la sociedad.

En cuanto a la Investigación e Innovación se pretende seguir fortaleciendo los grupos de investigación, que dentro de los Departamentos, en sus respectivas áreas de conocimiento puedan generar entre docentes investigadores y los estudiantes de iniciación científica, de maestría y doctorado, los proyectos de investigación en las diferentes áreas de la Ingeniería que sean pertinentes e innovadores, orientados principalmente a contribuir al desarrollo nacional y regional. En este punto se pretende seguir e inclusive aumentar de manera significativa los acuerdos de cooperación técnica y científica con las diferentes universidades e instituciones de investigación de prestigio internacional para el desarrollo de proyectos de mutuo interés.

Para el logro de los objetivos misionales, se considera muy importante aumentar el nivel de internacionalización de los programas de la Facultad, facilitando la movilidad de estudiantes, docentes y funcionarios, con el objetivo de que contribuyan a una formación integral cada vez de mayor excelencia con altos estándares internacionales y que generen mejores resultados en los diferentes proyectos y programas institucionales.

Para el logro de este Programa de Gobierno, se pretende seguir realizando los esfuerzos necesarios para lograr y mantener un clima de trabajo en equipo, con la apertura necesaria para atender las diversas opiniones e ideas que se generan con cada uno de los integrantes de la comunidad académica y administrativa de la Facultad, que nos permitan ser una Institución que ofrezca:

“UNA EDUCACIÓN EN INGENIERÍA DE CALIDAD, INCLUSIVA Y CON VALORES”



Prof. Dr. Ing. Rubén Alcides López Santacruz

C.I.C. N° 785.746